

JOYERIA LITERARIA

Año I

Dirección y Administración: San Andrés, 11 y 13

Núm. 2

A JUICIO PROPIO

“Joyería Literaria en tierra levantina,,

Un periódico como el que encabeza este título era de todo punto necesario a Murcia para hacerla saber donde están los verdaderos valores literarios que han de ofrecerla en cultura el puesto a que tiene justamente derecho.

Aforistas..., sociólogos..., poetas y literatos..., la ocasión de probar vuestra capacidad mental, vuestra inspiración y vuestra cultura se acerca decididamente a vosotros, en las planas de este semanario que os ofrezco.

La obra no puede ser sometida a juicio hasta que no está hecho.

En el carnaval de nuestro siglo.

Los poetas que carecen de inspiración y de cultura degeneran irremisiblemente en sandios.

Al Jefe de servicio en el suntuoso templo del Parnaso español, se ha dado orden de redoblar sus guardias en previsión de un ataque formal a la preciosa diosa de la poesía, por estos decididos.

La vacanal está desfilando estrepitosamente por las palpitantes arterias de la urbe, ofrecida al sentido común, en el carnaval intelectual de nuestro siglo.

La Diosa fama, trina exasperadamente en su sayal de plumas, al paso de los irrisorios carros donde van tirando.... bombones azucarados los máscaras.

Prueba y verás

No publicas tus trabajos literarios porque carece de interés por ellos. En todas las redacciones de periódicos del mundo, y en Madrid sobre todo, están los redactores obligados, en oración perpétua en espera de un escritor original que les ayude a volver, al suntuoso templo de la literatura la procesión de los ánimas.

Los directores de todas las prensas periodísticas

consiguieron al fin ponerse de acuerdo para mover la cabeza en sentido afirmativo al solicitante que llega echando los bofes a la dirección, apretando cariñosamente con sus manos trémulas las cuartillas impregnadas por la savia valiosa de su árbol.

!Que lástima!

Que existen en nuestro país articulistas buenos, es de todo punto ignegable, pero son tan pocos... que produce tristeza nacifra.

Hay algunos que llegarían seguramente a notables sino fueran tantas veces detenidos por sus egoísmos en el camino de su obra.

Comienzan bien y acaban mejor, pero en el fondo de sus trabajos, oh!.., hay necesariamente que compadecerles y sentir no poder sacarlos por los cabellos del cuarto río del Infierno donde se introducen con impedimenta y calzado a gusto.

El cual, el porqué y el considerando, son la puñalada cruel ofrecida al trabajo literario por la mano obediente al juicio torcido.

Real Academia

Muy oportunas las interesantes manifestaciones hechas a los periodistas por el Presidente de la Real Academia de la lengua, señor Menéndez Pidal.

Las personalidades que forman a la cabeza de todos los grupos sociales constitutivos de la fuerza viva de una nación, en todos los órdenes deben ser acercados a los centros culturales que la engrandecen.

¡Ahde aquellos otro pueblos escasos de cultura que se ven precisados a formar sus ídolos en el dolor producido por la presión del diente..., que hace sangrar lastimosamente el labio.

La Baronesa de Zeus